

Bailarines de compañía cubana Acosta Danza participarán en Festival de Ravello



La Habana, 16 agos (RHC) Los bailarines cubanos Yelda Leyva, Julio León, Javier Rojas y Luis Valle representarán a la compañía Acosta Danza el próximo 20 de este mes durante la edición 64 del Festival de Ravello, en Italia.

De acuerdo con una nota de la agrupación fundada en La Habana por el bailarín Carlos Acosta, los intérpretes llevarán al escenario europeo una selección de obras de danza contemporánea, y conocidos pas de deux del repertorio tradicional durante la gala Cubanía en el Ballet.

Leyva y León ejecutarán las piezas Anadromous, del joven coreógrafo y bailarín cubano Raúl Reinoso, y Fauno, del creador belga Sidi Larbi Cherkaoui, estrenadas en esta isla en abril pasado.

En tanto, Rojas acompañará a Bárbara Fabelo, bailarina del Ballet Nacional de Cuba (BNC), en los pas de deux de La fille mal gardée y Coppélia, coreografías de la prima ballerina assoluta Alicia Alonso.



Radio Habana Cuba